

Landry Nguemo, ex-international camerounais est décédé ce jeudi à l'âge de 38 ans dans un accident de la route sur. Le drame s'est produit à Ngomo, une localité située près d'Obala, département de la Lekié, région du Centre.

Selon les informations rapportées par nos confrères de Menoua Actu, un mauvais dépassement d'un camionneur qui a percuté de plein fouet le véhicule de l'international camerounais qui a perdu la vie sur place, avec son chauffeur très connu dans la ville de Dschang sous le pseudonyme de « Alino ».

C'est un coup terrible pour le monde du football camerounais, qui a appris avec stupéfaction la nouvelle de la mort de Landry Nguemo. Il a pris part il y a quelques jours, à un tournoi avec ses anciens coéquipiers Alexandre Song et Jean II Makoun, et avait même apporté son expertise au média d'Etat, la Crtv, lors de la rencontre Cameroun –Cap-Vert, comptant pour la 3<sup>e</sup> journée des éliminatoires du mondial 2026.

Hier encore, apprend-on, il s'était promené dans la ville de Dschang, avant de prendre la route pour Yaoundé ce matin où le pire s'est produit sur son chemin.

Landry Nguemo avait une carrière riche au niveau national et international. Il avait évolué avec les Girondins de Bordeaux et l'AS Saint-Etienne en Ligue 1. Il avait également été sélectionné

42 fois avec l'équipe du Cameroun, marquant trois buts.	